

Общество с ограниченной ответственностью
«Хасбро Раша»

141400, Московская обл., г. Химки,
ул. Ленинградская, вл. 39, стр. 6,
Химки Бизнес Парк

ИНН 5047129351
КПП 504701001

тел +7 (499) 270 63 21
факс +7 (499) 270 63 22

hasbrorussia@hasbro.co.uk
www.hasbro.com



25 ноября 2014 г.

Всем заинтересованным лицам

Компания Хасбро, Инк., осуществляющая свою деятельность в соответствии с законодательством штата Род-Айленд, является правообладателем товарных знаков: **MY LITTLE PONY; TRANSFORMERS; LITTLEST PET SHOP**, а также её дочерняя компания Хасбро Интернешенал, Инк., (“Хасбро Интернешенал”) являющаяся ее сублицензиатом по этим правам.

В соответствии с Лицензионным соглашением от 01 января 2013 года между Хасбро Интернешенал и **ООО «Степ Пазл»** в отношении вышеуказанных товарных знаков, **ООО «Степ Пазл»** представлено право производить и реализовывать лицензионный товар в течение периода с 1 января 2013 по 31 декабря 2014 на основании Лицензионного договора №126597:

Лицензионные товары:

- традиционные пазлы 3-1500 деталей;
- макси-пазлы;
- деревянные пазлы;
- обучающие пазлы;
- домино-пазлы;
- лотто-пазлы;
- наборы для творчества (рисование по цифрам)
- наборы для вышивания;
- кубики (9 и 12 шт.)
- брелоки для ключей.

На территории: России, Белоруссии, Украины, Казахстана, Армении, Азербайджана, Грузии, Кыргызстана, Молдавии, Таджикистана, Туркменистана, Узбекистана.

November 25th, 2014

To whom it may concern

Hasbro Inc., a company duly organized and existing under the laws of Rhode Island, is the right holder of the following trademarks: **MY LITTLE PONY; TRANSFORMERS; LITTLEST PET SHOP**, and has sublicensed such rights to its affiliated company Hasbro International Inc., (“Hasbro International”).

Pursuant to an agreement dated 01 January 2013 between Hasbro International and **Step Puzzle CJSC** in relation to the above trademarks, **Step Puzzle CJSC** is authorized to produce and put into civil circulation the following list of Licensed Product for the Term 01 January 2013 to 31st December 2014 as per the License Agreement № 126597:

Licensed Articles:

- traditional puzzle 3-1500 details,
- maxi-puzzles,
- wooden puzzles,
- cardboard puzzles,
- educational puzzles,
- domino puzzles,
- lotto-puzzles,
- art&craft sets (painting by numbers),
- sewing,
- cubes (9 and 12 pieces),
- key chains.

Within the following territories: Russia, Belorussia, Ukraine, Kazakhstan, Armenia, Azerbaijan, Georgia, Kyrgyzstan, Moldova, Tajikistan, Uzbekistan, Turkmenia.

Представитель по доверенности Корчагин А.С.
andrey.korchagin@hasbro.co.uk, тел. +7 (499) 2706321
141400, Московская обл., г. Химки, ул. Ленинградская, вл. 39, стр. 6
Andrey S. Korchagin authorized by power-of-attorney
andrey.korchagin@hasbro.co.uk, tel. +7 (499) 2706321
est. 6, 39 Leningradskaya Street, Khimki, Moscow Region, 141400, Russia